
Schulpflegschaftssitzung 07.09.2022 

Beginn: 19.30 Uhr   Ende: 21:15 Uhr 

TOP 1: Begrüßung und Bericht der Schulpflegschaftsvorsitzenden 

Frau Ostermann begrüßt, auch im Namen von Frau Recker, die anwesenden Eltern, besonders die 

Eltern der SuS der 5. Klasse. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 05.04.22 wurde zugestellt und war 

auf der Homepage veröffentlicht. Anmerkungen, Änderungswünsche? 

- Keine Anmerkung / Änderung 

Stand zum Thema Verlassen des Schulgeländes der unteren Jahrgangsstufen. 

In der Schulpflegschaftssitzung vom 05.04.22 wurde über die Problematik der Schülereinkäufe in den 

Pausen bzgl. der Schülermassen in den Geschäften und der Müllberge berichtet. Die Eltern stimmten 

mehrheitlich gegen das Verlassen des Schulgeländes. Bei der Schulkonferenz haben die 

Schülervertreter dafür votiert, dass es erstmal nicht zu dem Verbot kommt und die SuS durch 

Gespräche in die Verantwortung genommen werden sollen. Die Problematik ist nicht verbessert, 

aber das Thema ist gerade aktuell im Gespräch.  

Das Thema wurde von Frau Ostermann und Frau Müller nochmals erklärt. Es sollen Ideen für die 

Zukunft entwickelt werden. 

Thema Nachhaltigkeit:  

Elternmeldung: Thema Nachhaltigkeit: Warum gab es Plastikbecher beim Sponsorenlauf? 

Nachhaltigkeitsthema soll noch mehr im Kollegium besprochen werden!  

> Zum Thema Digitalisierung / Umweltfreundliche Schule 

- Schul-WLAN: Die Ausschreibung für den Ausbau ist raus, leider verzögert sich die Umsetzung. Die 

Klassen, die zukünftig gutes WLAN benötigen (später in der PowerPoint), wurden Räumen 

zugeordnet, wo das WLAN getestet am besten ist. 

- Elternbriefe werden ja jetzt schon oft per Mail verschickt, von daher nochmal die dringende Bitte, 

dass alle E-Mail-Adressen und ggf. Änderungen möglichst zeitnah den Damen aus dem Sekretariat 

und auch mir mitgeteilt werden, so kann schon viel Papier gespart werden. Elternbriefe, bei denen 

die Schule einen Rücklauf braucht, werden weiterhin in Papierformat ausgegeben, da nicht alle Eltern 

die Möglichkeit haben zu Hause elektronisch zu unterschreiben. 

- Aufgaben für die kranken oder in Quarantäne befindlichen SuS: Es wird demnächst bei Teams mit 

dem OneNote Kurs-Notiz-Buch gearbeitet, wo der Unterricht für alle nachzulesen ist. 

Projekt: Gemüseanbau – es gibt eine AG am Nachmittag in Zusammenarbeit mit der Realschule.  

Allgemeines: 

- Die Eule läuft langsam aber sicher wieder an.  

 

 

 

 



TOP 2: Wahlen entsprechend der Bischöflichen Mitwirkungsordnung und dem Schulgesetz NRW 

  2.1 des Vorsitzenden und seines Vertreters 

Vorschläge: Gewählt mit x - Stimmen 

Jutta Ostermann einstimmig 

Sandra Recker einstimmig  

 

 2.2 der Elternvertreter für die Schulkonferenz und deren Vertreter 

Vorschläge: Gewählt mit x – Stimmen 

Ostermann Jutta         7a4 27 

Recker Sandra              9a4 27 

Stall Jan                         6a2 19 

Hille-Rüter Katrin        9a3 19 

Stockmann Dagmar    Q1 19 

Strothmann Marlies    5a3 18 

Auringer Ruth               EF 16 

Neuhaus Torsten         7a2 15 

Kringe Dr. Alexandra   7a1 13 

Lippmann Dr. Tanja     7a3 12 

Bremer Rebecca          Q2 11 

Ebeler Kerstin               6a1 8 

 

 2.3 der Elternvertreter für die Fachkonferenzen 

Fach Elternteil 

SoWi Weber Andrea Q1 

Spanisch Bremer Rebecca Q2 

 

 

 2.4 des Elternvertreters für die Disziplinarteilkonferenzen 

Vorschläge: Gewählt mit x – Stimmen 

Ostermann Jutta einstimmig 

Recker Sandra einstimmig 

 

TOP 3: Bericht der Schulleiterin 

 3.1 Digitalisierung 

 Vorschlag der Lehrerkonferenz 

 - Verpflichtende Anschaffung im 2. HJ 2022/23 von Tablets in den Stufen 8-EF 

 - Anschaffung über einen „Bistums-Shop“ von I-Pads 

 - vorhandene Geräte weiter benutzen 

 - Kosten ca. 500,-€ pro Gerät, Ratenzahlung, andere Finanzierungsmöglichkeiten 

 - Kostenübernahme der Konfiguration privat gekaufter Geräten muss geklärt werden 

 - Es wird einen Schul- und Privatmodus geben. 

Dieses Digitalisierungspaket muss noch von der Schulkonferenz beschlossen werden. 
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3.2 Umstellung auf G9 

- Ende der Klasse 10 in den Fächern Deutsch, Mathe und Englisch Zentrale Prüfung, 

diese Zentralprüfung ersetzt eine Klassenarbeit.  

 - Beschlüsse der Schulkonferenz 

  *zweiwöchiges Betriebspraktikum im 1. HJ der Klasse 10 / ggf. parallel zum 

    Sozialpraktikum 

   *Klassenfahrt mit beliebigem Ziel in Klasse 9. 

   *TRO zu Beginn der 9. Klasse 

 - Jetzigen 5er und 6er-Klassen jetzt schon in der Stundentafel Informatik. Die      

   Klassenstufen 7-9 holen das nach. 

Im 2. Halbjahr soll über den Kostenrahmen der Fahrten in Klasse 5/7/9 und Q1 

beraten und entschieden werden.  

 Herr Bergmann informiert die Anwesenden über One Note und beantwortet 

Elternfrage bezüglich der verwendetet Programme (App´s) im Schulleben!  

 

3.3 Termine 

 

 13.09.2022 Schulkonferenz 

 

 Bewegliche Ferientage: 

 31.10.2022 (Reformationstag) 

 20.02.2023 (Rosenmontag) 

 19.05.2023 (Tag nach Christi Himmelfahrt) 

 

 10.06.2023 Abiturentlassung 

  

 14. – 18.08.2023 Fahrtenwoche 

 

 09.11.2022 Elternsprechtag (ganztägig)  

 27.11.2022 Weihnachtsbasar 

28.11.2022 Schulfrei nach dem Weihnachtsbasar als Ausgleichstag. Sollte der 

Weihnachtsbasar nicht stattfinden können / dürfen (mögliche 

Coronabeschränkungen!) Ist der 28.11.2022 ein normaler Schultag.  

   

TOP 4: Verschiedenes 

Aufholen nach Corona: Die Gelder vom Land werden bis zum Ende des Jahres verlängert, 

wahrscheinlich Verlängerung noch bis ins nächste Jahr – Ideen und Vorschläge bitte an Frau 

Schuhmacher richten.  

Stellenausschreibung / Stellenberechnung:  Frau Müller berichtet, dass Herr Dr. Hawig die 

kommissarische Leitung des stellvertretenden Schulleiters weiterhin übernimmt. Herr Heeke wird 

bereits eingearbeitet und wird das Amt des stellvertretenden Schulleiters mit der 

Ernennungsurkunde übernehmen.  

Frau Bertels, Frau Schweiker und Herr Lohmann wurden zum Schuljahresende in den Ruhestand 

verabschiedet. Herr Heeke wurde eingestellt, mehrere Kolleg*innen wurden fest eingestellt. Alle 

Stunden sind besetzt. Die Lehrerstellen sinken aufgrund der Umstellung auf G9.  



 

Elternfrage:  

- Werden Fahrten nachgeholt? Es werden individuelle Lösungen gesucht, der entsprechende 

Klassenlehrer soll angesprochen werden.  

- Wie bzw. Wer legt die Klausurtermine für die Oberstufe fest? – Gemeinsam im Kollegium 

beschlossen! 

- Mensaessen! – Gibt es Glutenfreies Essen? Wie ist es mit bestimmten Allergien, können 

entsprechende Essen bestellt werden?  Dies wird beim Caterer nachgefragt.  

- Bussituation auf dem Dickenberg! Bleibt es im Mittag bei einem Doppeldecker bzw. 

Ziehharmonikabus, da mittags der Bus immer sehr voll ist. 

o Für Neuenkirchen und Dickenberg soll bist zum Ende des Jahres ein zusätzlicher Bus 

eingesetzt werden.   

 

Bitte von Frau Ostermann an die Klassenpflegschaftsvorsitzenden: Sie mögen sich bitte nur in einer 

Klasse zur Wahl stellen, damit möglichst viele unterschiedliche Charaktere/ Meinungen in den 

Sitzungen mit einfließen.  

 

Frau Ostermann dankt allen Anwesenden auch im Namen von Frau Recker und der Schulleitung für 

die rege Teilnahme. 

 

 

Protokoll: Sandra Recker 


